

## STAGE DE L'EFFA LES 19 & 20 AVRIL : Un week-end de football pour Toine

L'équipe française de football pour amputés (EFFA) poursuit sa progression en se retrouvant régulièrement au cours de stages qui permettent aux joueurs de s'entraîner ensemble et de parfaire leur jeu. Les prochaines retrouvailles de l'équipe programmées les 19 & 20 avril dans le Doubs seront dédiées à Toine, footballeur amputé de 14 ans. Au cours de ce week-end, toutes les actions menées permettront de financer la participation du jeune passionné de foot au « Junior Camp 2025 – amputee football » qui se déroulera en août prochain en Roumanie.

### Petit pont solidaire

Depuis sa rencontre avec le football pour amputés, Toine, passionné de foot depuis toujours, a un plaisir fou à chausser les crampons quelles que soient les conditions. Le jeune sportif, atteint d'une agénésie congénitale, qui continue de s'entraîner avec des valides comme avec des amputés a des rêves plein la tête. Parmi ses objectifs, il y a la participation au « Junior Camp – amputee football » qui a rassemblé l'année dernière près de 110 jeunes amputés autour de la pratique du football. Reste que le financement a un coût. C'est pour assurer sa participation à l'édition 2025, qui se déroulera en Roumanie, que le week-end des 19 & 20 avril est organisé sur ses terres.

Accueilli par le FC Montfaucon Morre Gennes La Vèze, du nom de 4 villages situés près de Besançon, le stage de l'EFFA sera plus que jamais l'occasion d'enchaîner rencontres sportives et humaines autour de la pratique du football pour amputés.

Depuis l'année dernière, les ponts bâtis entre l'EFFA, le jeune adolescent et les clubs de foot de sa région sont très forts comme en témoigne Alexandre Contoz, responsable des partenariats au FC Montfaucon Morre Gennes La Vèze :

*« Nous recevons l'EFFA et Toine pour la 2<sup>ème</sup> année au sein du club et lorsque nous avons fait leur rencontre en 2024 nous avons tous pris une bonne claque sur le plan humain et sur le plan sportif. Je me souviens du moment où nous les avons vu sortir du vestiaire, c'était très fort. Et encore plus lorsqu'ils ont commencé à jouer, leur jeu est bluffant de vitesse et d'intensité physique ».*



Toine lors du stage de l'EFFA 2024.



### Coup franc marqué

Au-delà des matchs programmés, les objectifs du week-end seront aussi de sensibiliser les licenciés du FC Montfaucon Morre Gennes La Vèze à la pratique du football pour amputés et plus largement encore d'échanger sur la place du handicap dans le sport. *« Cela nous tenait à cœur cette année de proposer un vrai temps d'échange avec les parents, les enfants et les partenaires du club. Il est primordial pour nous de faire tomber les barrières autour du handicap, de parler d'inclusion et de s'appuyer sur ce formidable vecteur qu'est le sport pour cela »*, précise Alexandre.

« En tant qu'acteurs de notre territoire, nous organisons chaque année un trail solidaire mais aussi un festival de rock et sommes très impliqués auprès des associations caritatives.

**Avoir une démarche humaniste est primordial et nous permet de ramener les valeurs du sport à des combats essentiels. Le foot de nos campagnes est un foot désintéressé animé par des gens qui se respectent et s'engagent ».**

Un très bel élan qui se déploie autour de Toine et de l'équipe française de football pour amputés et dont on peut espérer qu'il retentira fortement auprès des élus, responsables d'associations sportives ou représentants de la Ligue de football qui seront invités à cette occasion pour se faire le relais d'une pratique qui a encore quelques lignes blanches à franchir pour se hisser au rang des disciplines reconnues !



A travers Toine et l'EFFA, c'est bien entendu la question de l'inclusion qui se pose. Si la Fédération Française de Football compte actuellement plus de 2 millions de licenciés, dont une moitié de mineurs (U6 à U17) et quelques 13 000 clubs de football, il n'existe aucune structure capable d'accueillir un jeune amputé. C'est pourquoi, à l'image du foot-fauteuil, du cécifoot, du foot mal-marchants ou encore du football sourds, l'EFFA mène son combat pour avoir sa propre fédération.

### AU PROGRAMME / Stade Municipal de Montfaucon Samedi 19 avril

9h30-12h : entraînement des joueurs de l'EFFA  
15h30-16h : causerie avant match  
17h-18h : match contre les U15 du FC Montfaucon  
18h30-19h : temps d'échange  
19h-19h30 : débriefing après match

### Dimanche 20 avril

9h-9h30 : causerie avant match  
10h-11h : match contre une équipe de l'AS Perrouse  
11h30-12h : débriefing après match  
12h-13h : déjeuner sur place  
13h : départ de la délégation



Stage de l'EFFA dans le Doubs 2024.

Pour suivre l'actualité de l'EFFA : [www.ffa-foot.fr](http://www.ffa-foot.fr)

Équipe Française de Football pour Amputés

@effafoot

EFFA FOOT

Équipe Française de Football pour Amputés

Pour découvrir l'EFFA en images :



### CONTACTS PRESSE

Agence SOGO COM / +33 (0)4 50 45 69 15

Gaëlle Tagliabue - [gaille@sogocom.fr](mailto:gaille@sogocom.fr)

Sophie Gommé - [sophie@sogocom.fr](mailto:sophie@sogocom.fr) / +33 (0)6 61 83 11 95